
 Interrogazione n. 1921
presentata in data 2 febbraio 2015
a iniziativa del Consigliere Binci
“Assegnazione terre pubbliche”
a risposta orale

Premesso che:
- l’agricoltura rappresenta un settore fondamentale per lo sviluppo sostenibile, occupazio-

nale, sociale ed economico delle Marche che anche in questi anni di crisi ha tenuto, rispet-
to  alle difficoltà economiche generali;

- secondo i dati del sesto censimento generale dell’agricoltura dell’ISTAT, negli ultimi anni
abbiamo assistito ad un forte processo di concentrazione delle aziende agricole e del
bene “terra”, accompagnato da una forte contrazione delle aziende di piccole dimensioni;

Considerato:
- che l’Italia registra a livello Europeo, una delle più basse presenze di giovani titolari d’im-

presa nel settore, infatti i giovani sotto i 40 anni sono appena il 7% dei conduttori d’azien-
da;

- che anche prima dell’attuale crisi economica, infatti, l’accesso al bene terra è stato il prin-
cipale elemento di freno al processo di ricambio generazionale in agricoltura; in un mo-
mento in cui  il mercato del lavoro registra una tendenza negativa, soprattutto per i giovani,
sarebbe auspicabile dare risposte concrete  permettendo e favorendo l’uso delle terre
pubbliche;

Tutto ciò  premesso, il sottoscritto Massimo BINCI Consigliere Regionale di Sinistra
Ecologia  Libertà;

 INTERROGA

il Presidente della Giunta Regionale per conoscere:
- se non sia necessario dotarsi di un registro di tutte le terre “pubbliche” di proprietà dello

Stato, delle Regioni, delle Comunità Montane e del demanio che individui l’ubicazione
delle aree, l’attuale forma di gestione, classe di appartenenza e superficie affinché possa
avviarsi un piano Regionale per la loro assegnazione;

- se non sia opportuno predisporre conseguentemente, bandi per l’assegnazione di detti
terreni a giovani, disoccupati o sottoccupati;


